

# *Cuatro cubanos a cuarta parada de Liga de Diamante en Roma*

---



La Habana, 1 jun (RHC) Cuba llevará cuatro atletas a la cuarta parada de la Liga de Diamante con sede en Roma, Italia, encabezados por el campeón olímpico de 110 metros con vallas, Dayron Robles, y la pertiguista campeona del orbe Yarisley Silva.

Robles, ex recordista mundial de la distancia, y Silva, también plateada en los JJ.OO. de Londres 2012, prestigiarán esa cita italiana, en busca de las marcas mínimas exigidas para asistir al venidero Campeonato Mundial de atletismo, en Londres, del 4 al 13 de agosto.

También competirán en suelo italiano la triplista Liadagmis Povea y el corredor de 100 y 200 metros planos Roberto Skyers, según comunicó la Comisión Nacional de Atletismo.

El atletismo cubano también participará el día 15 en la quinta parada de la Liga del Diamante, en Oslo, Noruega, mediante las discóbolos Denia Caballero, campeona mundial, y Yaimé Pérez, junto a la pertiguista Silva, ganadora de la medalla de bronce en la primera competencia del

certamen anual diamantino en Doha.

Ese destacado trío de mujeres de la isla caribeña repetirá su actuación en Estocolmo, Suecia, el día 18, acompañadas por el vallista corto Robles.

Igualmente habrá participación de atletas cubanos en varios torneos a disputarse en Europa en junio, como los de Turku (13), Huelva (14), Bratislava (17), Ratingen y Bilbao (24), y Ostrava (28).

(Tomada de Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**